

Die Pappel vom Karlsplatz

Eine Pappel steht am Karlsplatz
Mitten in der Trümmerstadt Berlin
Und wenn Leute gehen üben Karlsplatz
Sehen sie ihr freundlich Grün.

Im Winter sechsvierzig
Fror'n die Menschen, und das Holz war rar
Und es fielen da viele Bäume
Und es wurde ihr letztes Jahr.

Doch die Pappel dort am Karlsplatz
Zeigt uns heute noch ihr grünes Blatt:
Seid bedankt, Anwohner vom Karlsplatz
Daß man sie noch immer hat!

Bertolt Brecht

Vom Original der 1947 wieder ausgeschlagenen Holzpappel
wurden 1979 neue Setzlinge am Karlsplatz gepflanzt,
davon wiederum neue Ableger im Frühjahr 2002.

Berlin, den 31. Mai 2002

Straßen- und Grünflächenamt Mitte von Berlin
NaturFreunde Berlin
Trescher Verlag Berlin